

RILIS NASIONAL

Hadiri Upacara Bendera Peringatan HUT ke-79 RI, Kapolres Ciamis Bacakan Teks UUD 1945

Ciamis - CIAMIS.RILISNASIONAL.COM

Aug 17, 2024 - 17:25



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar mengikuti upacara bendera peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia tingkat Kabupaten Ciamis. Upacara itu berlangsung di kawasan Taman Lokasana, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (17/8/2024). Tampak puluhan personel Polri hadir sebagai peserta upacara bergabung bersama instansi dan elemen masyarakat lainnya. Tak hanya menjadi peserta, sejumlah personel Polri juga bersiaga disekitar lokasi untuk mengamankan jalannya Upacara Bendera Peringatan HUT ke-79 RI tingkat

Kabupaten Ciamis agar berjalan lancar dan aman. Saat, hadir secara langsung Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bersama unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis mendampingi Penjabat Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna yang bertugas selaku Inspektur Upacara. Tak hanya hadir, Kapolres Ciamis Polda Jabar bersama sejumlah Forkopimda Kabupaten Ciamis bertindak membacakan teks Pancasila, UUD 1945 dan Proklamasi. Saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar membacakan teks Undang Undang Dasar 1945. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kehadirannya wujud sinergi dan soliditas bersama menyambut serta merayakan Kemerdekaan Republik Indonesia. Jadikan momen ini untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan bangsa. "Jadi kebanggaan bagi saya pribadi bisa ikut serta dalam menyemarakkan Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia dengan membacakan Teks Undang Undang Dasar 1945. Mari jadikan momen 17 Agustus ini sebagai upaya bersama meningkatkan persatuan dan kesatuan bangsa," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, Kemerdekaan bangsa Indonesia tidak didapatkan dengan mudah. Tetapi melalui perjuangan dan pengorbanan jiwa, raga hingga tetesan darah para pahlawan dalam melawan penjajah. Untuk itu pada peringatan kemerdekaan republik Indonesia ke-79 ini. "Mari kita bersama-sama renungkan kembali perjuangan dan pengorbanan para pahlawan, serta mari kita do'akan. Semoga arwah para pahlawan yang telah berjuang dan gugur dalam merebut kemerdekaan, senantiasa mendapatkan pahala yang berlimpah dari Allah SWT," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.